



入園・入学おめでとう



滑川幼稚園



宮前小学校



4月9日(月)に3つの小学校と中学校の入学式が一齐に行われました。当日は桜の花が満開に咲きほこり、児童・生徒・ご父兄のみなさんも気持ちを新たにされ、門出を祝っていました。

また、11日(水)には、幼稚園の入園式が行われました。滑川町の将来を担う元気な園児の笑顔が、たのもしく輝いて見えました。

心よりお祝いを申し上げます。

福田小学校



月の輪小学校



寒い厳しい冬を越えて待ちに待った「桜」が一齐に咲きました。自然の力のすごさを感じる今日此の頃です。東日本大震災から早や一年が経過し、被災地にも春はやってきました。それぞれ思いは異なっても「桜」を見ると、少しは心が和むのではないのでしょうか。復興状況は地域によって差はありますが、一日も早く今まで通りの生活を取りもどせるよう応援していかなければなりません。

179回議会定例会では、例年通り「予算審査特別委員会」を設置し、新年度予算の適切・有効な執行のため、活発な論議が行われました。

今議会は、災害対策にむけた論議が多くありました。今後、起こりうるかもしれない首都直下型地震にむけた対策など、今後の大きな課題となってきています。

小・中学校、幼稚園などからも賑やかな子供たちの声が聞こえてきますが、これからも、みんなが安心して暮らせる町づくりのために頑張ります。

次回6月定例会は6月5日からの開会予定です。是非傍聴においでください。

編集後記

(上野憲子)